





本文中にも触れているが、街中での軽快な走りは期待すべきものがある。ポデューイオがもう少し高く真仰りも高いので、狭い道路を走るときは入っていくのが楽な。今期長距離を走ったわけではないのだが、長距離運転でも体力的な負担は最小限に抑えられることは間違いなく、両方を楽しんでほしい。荷物も乗せてよし、両方を走らせてほしい。まさにオールマイティーな使い方ができるクルマだ。初めての取組車を志考えている方々には是非とも一筆試乗して欲しい。エントリーモデルとは異なる走り、スタビリティに思わず驚入る相対するほど能力を備えた一台だと断言できる。



## ディーラーメッセージ

アウディ月寒

販売課 池田 憲昭さん

アウディで革命的なライフスタイルを好む方々をターゲットに登場したQ3は、ドライブの楽しみを高める一方、燃費も考慮した新型モデルです。普通道に強いアウトシステム、高効率化によって低燃費を実現したTFSIエンジンや7速S-Tronicなど、アウディのテクノロジーを凝縮した、上質のプレミアムコンパクトSUVと言えるでしょう。是非ステアリングを握って走り、その質感、パフォーマンスを体感して頂ければと思います。



テストドライブに使用した車両の駆動システムはアウディ伝統の4WDクワトロ。路面状況に応じて前後軸のトルク配分を電子制御することで、快適な走行フィールと燃費

## ■軽快な走行フィールはファーストカークの資質十分

### インプレッション

1-3-5-7-9と2-4-6-8走を各々受け持つツインクラッチにより、シフトチェンジは0.00秒の数字という素早さを、変速シヨックが小さい2,000回転前後で小気味良くシフトチェンジしてくれるので、燃費向上にも役立つ。アウディクワトロ機構との組み合わせにより、1.6tの重量とスポーツカーを走行フィールにも関わらず、13.8km/h(10.15モード)という燃費は優秀と見て良いだろう。

テストドライブに使用した車両の駆動システムはアウディ伝統の4WDクワトロ。路面状況に応じて前後軸のトルク配分を電子制御することで、快適な走行フィールと燃費

費を実現する。ステアリングを左右に大きく振ってみると、大型SUVにはない軽快なフットワークを感じる。ワインディングに持ち込めば、なおさらそれを実感できることだろう。速やかに1.6tの車重と重量。そしてフルタイム4WDの影響で、ステアリング操作と車体の挙動に若干のタイムラグは感じられるものの、あくまでもセタンと比較しての感覚。SUVとしては極めて軽快なフットワークである。冗費分のQ5と比べると35mm低い170mmの最低地上高も影響している。

かつて日本にはRV(レクリエーション)カーという時代があった。しかし今にはそのフットワークの概念が欠落した車も存在している。現在主流のSUVの「S」はスキーやMTBなどの本格的スポーツから、音楽活動やピクニックのような趣味、娯楽までを含めたスポーツ、アクティビティ全般を示す。ファミリーや仲間同士での楽しめた時間を、楽しく快適に過ごすためのクルマがSUVという位置付けになるが、居住性、収納性、快適性、走性能といったクルマの基本要素に加え、ワクワク感や期待感といった要素つまりライフスタイルの表現という面も欠かせない。駐車場で取り回しし、そしてもちろん低燃費も見逃せないファクターとなる。それらの面から総合的にQ3を見てみると、Q5シリーズの中で最も扱い易く、都合よくに最適なクルマと言える。Q7のポテスティシ性は別格だが、全長5m超の水アディは日常には少し大きいし、同じ2.0エンジンでもQ5もいだが、日本の道路事情を考慮するならば、より小型のQ3も積極的に候補に入れるべきだろう。